



Merci aux associations de Chaponost

Avez-vous déjà imaginé Chaponost sans les associations ?
 Sans tous ces services qu'elles rendent à la population ?
 Sans les bénévoles qui les font vivre ?



Nous demandons à la mairie d'accroître son soutien financier (les salaires et les charges ont augmenté !)
 Et d'embaucher un assistant pour aider les associations et leurs bénévoles dans leurs (lourdes) tâches administratives.

Par les élus « C'est le moment pour Chaponost » :
 Daniel Serant, Roland Wilputte, Catherine Poinson, Anne Arnoux, et tous ceux qui les soutiennent